

Le coup de pouce

2 500 euros pour aider les étudiants en difficulté



Le Rotary club a remis un chèque de 2500 euros à l'association étudiante.

Photo CL

Générosité. Un chèque de 2 500 euros au bénéfice de l'association Sport, culture, campus universitaire de la Charente (SCCUC) qui gère notamment l'épicerie solidaire à l'attention des étudiants durement pénalisés par la crise sanitaire. Laurent Gazeau, président du Rotary club Angoulême Les Eaux Claires, a remis dernièrement, et en petit comité en raison de la situation actuelle, un chèque à l'association étudiante. *«Notre objectif, par ce don, est de venir en aide aux plus démunis d'entre eux, notamment au niveau des produits de première nécessité comme l'hygiène ou l'entretien si cruciaux dans ce contexte. Nous espérons également mettre en lumière cette association et motiver d'autres clubs services ou personnes à les appuyer par tous les moyens»*, souligne Laurent Gazeau.